

ぱすてるだより

2020.7 発行



春に蒔いた向日葵の種が大きく成長し、夏本番が感じられる頃となりました。年初より新型コロナウイルス感染症が流行していますが、様々な対策を講じながらぱすてるにおいても子どもたちは、元気に活動できています。

今後ともご協力お願いいたします。

新しいお友達が増えました

KSくん 6才 笑顔の可愛い男の子です。

OSくん 6才 お外遊びが大好きです。

ITくん 11才 元気な男の子です。

AHくん 7才 お絵かきが得意です。

令和2年2月から令和2年6月までの活動

ジャガイモ植え付けと収穫、花の植え付け、母の日、夏野菜の植え付けと収穫、今年は、コロナ対策として花見は、中止としました。代わりに短時間でチューリップ公園に出かけました。

お知らせとお願い

コロナウイルス第2波の兆しが見えてきました。当事業所においてもできる限りの対策を講じながらの支援をおこなっていきたく思います。37.5度以上の発熱がある場合は、ご利用を控えていただきますようお願い致します。



ジャガイモ植え付け



庭掃除



粘土遊び



公園遊び



庭の散歩



アイロンビーズ



パズル



創作活動



卓球



集団活動



エアホッケー



チューリップ公園



水鉄砲



ドミノ倒し



学習活動